



運動会へのご協力ありがとうございました

11月13日（土）には、運動会が行われました。

たくさんのご家庭の皆様にお越しいただき、温かい応援をいただき、ありがとうございました。

昨年度同様、競技縮小と観覧者数の制限等をさせてもらったの運動会でしたが、子どもたちは、どの競技・演技でも、練習成果を発揮し、一人ひとりが力を出し切ることができました。

特に6年生は、前日の準備や当日の係の仕事、片付けの仕事も責任をもってでき、運動会で学んだことを、次の活動や学習に生かしてほしいと思います。

運動会の準備・後片付けに際しましては、PTA役員・健安部の方にお世話になり、ありがとうございました。

運動会では、保護者の皆様の学校へ温かいご支援ご協力に職員一同感謝の気持ちでいっぱいです。この場を借りまして、心よりお礼申し上げます。



花いっぱい 학교に！ ～地域連携花壇の植え替え（秋）



11月17日（水）に、秋の定植を行いました。6月に続いて、地域のみなさんやPTA役員のみなさんにお手伝いいただき、今回は、各学年2組の子どもたちがスマレとビオラの苗を2000株近く植えました。今回の花は、冬を越え春先まで育つ予定です。それまで、きれいな花壇をずっと保って、県小学校のシンボルにしたいと思います。地域のみなさん、PTA役員のみなさん、ありがとうございました。

秋の図書館まつりが終わりました。

11月9日（火）～11月16日（火）に秋の図書館まつりを行いました。朝の10分間は、各クラスで本を読んでいた。また、期間中に読んだ本やお気に入りの本の紹介をしました。



図書委員会からは、「図書委員からの挑戦状」と題して、図書館クイズが出されました。読書の秋にふさわしい図書館まつりとなりました。

ピンクシャツ運動を行います。

11月は、「いじめ防止強化月間」です。三重県では、「学校・家庭・地域がそれぞれの役割と責任を自覚し、相互に協力し合いながら、地域ぐるみでいじめの根絶に向けて取り組むという気運を高めるとともに、いじめの未然防止及び早期発見・早期対応をめざした取組を推進する」ために、毎年11月を「いじめ防止強化月間」として位置づけています。

学校では、あがたっ子委員会の子どもたちが中心となり「ピンクシャツ運動」を行います。一人一枚、ピンクシャツカードに「いじめを無くすために大事にしたいこと」を書きます。22日（月）に、ピンクシャツカードを名札に貼ります。また、教職員もピンク色の服や小物を身につけます。この運動を通して、いじめがよくないという意識を高めていきます。

また、「いじめアンケート」を実施し、QU調査（学校満足度調査）を行うなど、いじめの早期発見に努めています。「いじめは決して許されるものではない」という意識を、学校でも家庭でも子どもたちに育てていきたいと思ひます。

※ピンクシャツ運動とは(三重県HPより)

2007年にカナダで誕生した「いじめ反対運動」です。カナダで、中学3年生の男子生徒がピンクのポロシャツを着て登校し、いじめられました。それを知った高校3年生男子2人がその日の内にピンクのシャツなどを大量に購入し、メールや掲示板で友人知人などに翌日に着用することを呼びかけました。翌朝、2人はシャツなどを呼びかけた人に配って着てもらいましたが、この日に呼びかけ以上の学生がピンクの服で登校し、学校がピンクに染まりいじめがなくなりました。

以降、毎年2月最終水曜が学校や職場にピンクのものを身につけて行くピンクシャツデーとしてカナダ全土に定着し、アメリカ・イギリスなど世界各国へ広まりました。この運動は、「いじめ反対」のメッセージとともに、いじめの問題を個人や当事者間だけの問題ではなく、社会全体の問題と捉え、いじめの定義や傍観者になることなどを含め、いろいろないじめの問題について考える機会となっています。